
第 4 回役員会見引継ぎ会 

令和 7 年 2 月 19 日（水）19 時から 図書室 

 

■中学校校長から 

小中一貫 PTA 発足に向けて 

令和 7 年度は準備期間 令和 8 年度に実現を目指す 

田子浦は１小 1 中なので、PTA の組織の一体化がスムーズにできるのではないか 

連続した 9 年間の中で学びを 

学校運営協議会も小中で委員が同じ 

より負担感のない PTA 組織にする 

来年度に一気に推し進めるのではなく小中の会則のすり合わせや PTA 会費の減額を目指す 

 

■中学 PTA 会長 

令和５・６年度から PTA の変化 

小中での差があるので、一体化することで差をなくしていく 

 

■小学 PTA 役員会 

１．PTA 会長あいさつ 

 

２．校長あいさつ 

仕事の内容や会合が少なくスリム化している 

学校が楽しい ９５％ 

安心して学校に任せられる９８％ 

 

３．欠席者・配布資料確認 

 

４．連絡・報告 

10 月 12 日家庭教育から教育プラザ 子どものころから野菜を食べましょう。 

                 検診に行きましょう。 

                 SNS トラブル スマホゲーム機でのトラブル 

                 どうしてダメなのかを伝える。何が起きるのか考えさせる。 

 

５．協議事項  

令和 7 年度の引継ぎ 


